So wird soziales Engagement mobil gemacht

Zum 160-jährigen Bestehen: Volksbank Mittelhessen verlost 16 Ford KA+ an mittelhessische Vereine

Wetteraukreis (pm). Großer Jubel bei der oder soziale Einrichtungen, die gemeinnützig Mitgliederversammlung der Volksbank Mittelhessen in Wetzlar. Aus Anlass ihres 160-jährigen Jubiläums verloste die Volksbank Mittelhessen am Abend live 16 Ford KA+ im Wert von je 12500 Euro. Die Fahrzeuge gingen allesamt an Vereine, kirchliche

Die Gewinner

Einen Ford KA+ haben gewonnen: 1. Bowlingsportverein Gießen 1976, Pohlheim, Aero-Club Bad Nauheim, Bad Nauheim, Dorfverein Muschenheim 2018, Lich, Freiwillige Feuerwehr Naunheim, Butzbach, Fussball-Club 1926 Großen-Buseck, Gießen, Kinderfarm Jimbala, Friedberg, Kinderheim Schwieder, Frankenberg, Kultur und Sportgemeinschaft Dalheim, Wetzlar, Musik- und Kunstschule Grünberg, Grünberg, Niederbieler Karnevalsverein (NKV), Braunfels, Spiel- und Sportverein Lardenbach/Klein-Eichen, Grünberg, Tennis-Club Dutenhofen, Wetzlar, TV 07 Watzenborn-Steinberg, Pohlheim, Verein Freiwillige Feuerwehr Dutenhofen, Wetzlar, Verein für Luftfahrt Aßlar, Aßlar, Verein zur Förderung des Basketballs in Wettenberg, Wettenberg.

und Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind. 160 Vereine hatten sich um eine Förderung beworben.

Unter die 3000 Mitglieder im Publikum hatten sich etwa 700 Vertreter mittelhessischer Vereine gemischt, die mit Spannung der Verlosung der Fahrzeuge entgegenfieberten. »Losfee« Manfred Wagner, seines Zeichens Oberbürgermeister der Stadt Wetzlar, zog gemeinsam mit dem stellvertretenden Vorsitzenden des Aufsichtsrates, Michael Koch, dem Regionaldirektor Thomas Cornelius und dem prominenten Gastreferenten Vince Ebert insgesamt 16 Lose. Die anschließende Verlesung des jeweiligen Gewinners sorgte für riesige Freude und ausgelassenen Jubel bei den Vertretern der Gewinnervereine.

Ein vereinseigenes Auto für Fahrt zum Auswärtsspiel, für den Transport von Material, für Besorgungsfahrten der Dorfgemeinschaft, der Freiwilligen Feuerwehr oder des Kinderheims. Das wurde für 16 Vereine und soziale Initiativen im Geschäftsgebiet der Volksbank Mittelhessen Wirklichkeit.

Bei den diesjährigen Förderwettbewerben der Volksbank Mittelhessen liegt ein besonderer Fokus auf den Vereinen, die Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind. Denn die Mitgliedschaft in einem Verein und die Mitgliedschaft bei der Volksbank haben viel gemein. Sie sind ein Bekenntnis zur Region Euro vergeben. Diese finanzielle Förderung





Gastreferent Vince Ebert (l.) und Dr. Peter Hanker verlasen die Namen der Gewinnervereine (rechtes Foto). Regionaldirektor Thomas Cornelius (1.) und Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker zogen die Lose der Vereine. (Fotos: pv)

und belegen ein persönliches Engagement erfolgt über die regelmäßige Ausschreibung für die Mitmenschen.

Die Volksbank Mittelhessen fördert jedes Jahr zahlreiche regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen. Im Jahr 2017 hat die Volksbank Mittelhessen Mittel in Höhe von rund 1,1 Millionen

von Förderwettbewerben, bei denen Projekte und Ideen einreicht werden können.

₩ Eine Übersicht inkl. der jeweiligen Teilnahmebedingungen zu ällen aktuellen Wettbewerben ist im Internet zu finden unter www.vb-mittelhessen.de/engagement.